

Performanceprojekt „Heilung.“

Übersicht



I. Darum geht es

- Vier bis zwölf Amateurinnen und Amateure aus dem Gemeindeumfeld erarbeiten unter professioneller Anleitung eine rund 25-minütige Performance zum Thema „Vergebung“. Vorkenntnisse und viel Textlernen sind nicht notwendig.
- Die Workshops finden an zwei Abenden (beispielsweise Donnerstag und Freitag) sowie am Wochenende statt.
- Die Aufführung ist Teil eines Gottesdiensts.

II. Davon profitieren alle

- Teilnehmerinnen und Teilnehmer bekommen durch theaterpädagogische Übungen ein emotionales Verständnis für biblische Inhalte.
- Das Publikum erfährt die Bibel auf bisher unbekannte Art und Weise.
- Gemeinden erhalten einen Werkzeugkasten an Möglichkeiten, um selbst Performances erarbeiten zu können.



III. Hard Facts

- Ab 1.500 Euro (je nach vorhandener Technik, zzgl. Fahrtkosten)
- Verschiedene Finanzierungsmodelle sind möglich, beispielsweise Förderung durch Stiftungen, Teilnahmebetrag oder Kollekte
- Das Konzept lässt sich auch auf andere Bibelstellen und Themen übertragen
- Mitschnitt der Uraufführung in Bochum: [YouTube](#)
- Kontakt: nathanael@kulturschmied.de | 0176/40577340 | kulturschmied.de

IV. Rückmeldungen

Teilnehmerinnen

„Es war für mich eine Bereicherung und hat mir sehr viel Freude gemacht, mit dir zu arbeiten! Ich würde mir wünschen, in Zukunft nochmals so eine Chance zu bekommen.“

„Das Projekt der Performance hat mir insgesamt sehr gut gefallen, vor allen Dingen, wie der Prozess aufgebaut war. Auch für meine persönliche Weiterentwicklung habe ich einiges mitnehmen können.“

„Du hast unseren bunten Haufen in der kurzen Zeit zu einem Team gemacht, wir hatten Spaß, konnten uns einbringen und öffnen, deinen Anweisungen gut folgen und haben m. E. ein wirklich gutes Ergebnis erzielt! Bravo!“

„Die ganze Idee des Themas fand ich genial. Ich habe durch die Performance, glaube ich, zum ersten Mal richtig verstanden, was Vergebung bedeutet und wie sie sich anfühlt. Die Übungen, die wir gemacht haben, waren dafür sehr gut und hilfreich.“



Gemeinde

„Für uns als Veranstalter war es sehr berührend zu sehen, wie Menschen mit den unterschiedlichsten Biografien – sowohl kulturell, intellektuell wie auch religiös bzw. vom Alter her – sich zusammen einbinden ließen, um diese Performance eindrücklich auf die Beine zu stellen. Der Mut von dem einen oder der anderen Teilnehmenden war erstaunlich, wie offen diese sich geäußert bzw. gezeigt haben. Die inhaltliche Zielsetzung der Performance unterstrich die christliche Botschaft des Evangeliums in einer sehr eindrücklichen Art und Weise und nahm die vielen Zuschauer mit hinein, die Liebe Gottes zu seinen Menschen nachzuspüren.“

Pastor Tim Linder